

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Grobogan

Halaman 5

DPRD Berharap Eksekutif Pertahankan Opini WTP



OPINI WTP: Ketua DPRD Grobogan dan Bupati Sri Sumarni menerima penghargaan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Ketua BPK Perwakilan Jateng, Herry Subowo' ■ Foto: Felek Wahyu/SR

GROBOGAN - Prestasi Pemkab Grobogan di bidang pengelolaan anggaran yang berbuah penghargaan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) mendapat apresiasi positif dari kalangan DPRD. Apresiasi itu disampaikan langsung Ketua DPRD, Agus Siswanto S.Sos. Dengan adanya prestasi ini, politisi asal Gubug ini mendorong pemkab untuk dipertahankan guna terus mendapatkan penghargaan Opini WTP.

Menurut Agus, penghargaan yang diterima dari Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) harus terus dipertahankan. Menurut dia penghargaan opini WTP merupakan keberhasilan Pemkab Grobogan dalam pengelolaan keuangan. Prinsip transparansi, tepat guna, dan jelas penggunaan serta disiplin pelaporannya harus terus dipertahankan demi terwujudnya sistem administrasi keuangan yang transparansi dan akuntabel.

"Kami bangga atas keberhasilan Pemkab Grobogan dalam mempertahankan penghargaan opini WTP tahun ini. Ini merupakan penghargaan ketiga kalinya, dan saya harap terus dipertahankan," kata Agus, kemarin.

Terkait hal itu, Agus Siswanto juga mengajak seluruh anggota DPRD dan pimpinan Organisasi Pemerintah Daerah (OPD) untuk meningkatkan kinerjanya. Terutama ketelitian dalam pembuatan laporan penggunaan anggaran.

Sementara itu Wakil Ketua DPRD Wasono Nugroho mengatakan, opini WTP yang diberikan BPK RI jangan membuat pemkab terlena. "Justru dengan adanya penghargaan tersebut menjadi tantangan untuk tetap menyelenggarakan pemerintahan yang lebih baik dan bersih," paparnya. ■ lek/SR